

Un magno acontecimiento

Coincide con la aparición de este número de la Revista del Instituto de la Cooperación, la celebración en París del XXVI Congreso de la Alianza Cooperativa Internacional. Este magno acontecimiento congrega a representantes de más de trescientos veintiséis millones de cooperadores de sesenta y seis países. Entre ellos una calificada y nutrida delegación argentina llevará nuestra voz al concierto mundial.

El Congreso ha sido precedido de una serie de Conferencias de los respectivos comités y comisiones de trabajo de la Alianza, reuniéndose así en la última semana de septiembre los especialistas de cooperativas agrícolas, de vivienda, consumo, producción, ahorro y créditos, bancos, seguros y pesca. Reuniones especiales motivan los temas, de educación, prensa, bibliotecarios, intercambio cooperativo y una particular que congrega a las mujeres cooperadoras.

Dos asuntos principales integran el temario. El primero se refiere a la aprobación del programa de actividades a largo término de la Alianza Cooperativa Internacional (1977-1980) y el otro a la colaboración entre cooperativas, es decir, a la creación del esencial principio de la integración. Mociones especiales sometidas al Congreso por delegaciones de diversos países versaron sobre el mantenimiento de la paz, el programa de la ACI con relación al desarrollo económico y social, al papel de las mujeres en el movimiento cooperativo, al cooperativismo y las empresas multinacionales, al turismo y propuestas relativas a la reforma de los estatutos del organismo.

Las resoluciones y declaraciones del Congreso serán un indudable aporte al enriquecimiento del pensamiento cooperativo y fuente de orientación para los movimientos del quehacer solidario en todo el mundo. La Revista del Instituto de la Cooperación al adherir a tan importante evento, compromete su esfuerzo para publicarlas en su próxima edición.